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Indirizzo Musicale - Indirizzo Montessori primaria - Sperimentazione Montessori Secondaria 

   
    VERBALE COLLEGIO DOCENTI 30 novembre  2021   (n. 4) 
 
 
Martedì 11 gennaio 2022 alle 17.30  si è svolto in videoconferenza il Collegio dei Docenti,  con il 
seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale 30 novembre 2021 
2. Approvazione PTOF 2022/2025 
3. Attuazione progetto Digital Board e approvazione griglia di valutazione per conferimento 

incarico progettista collaudatore 41 
4. Varie ed eventuali 

 

Presenti  votanti:  158 
 

PUNTO  N. 1  O.D.G.= Approvazione verbale seduta del  30 novembre 2022 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente chiede l’approvazione del verbale della seduta del 30 novembre 2022 

 

Risultato votazione:   favorevoli n.  131  – contrari n. 1 -   astenuti  n.  4 - non votanti n. 22 

Delibera n. 39. Il Collegio approva il verbale della seduta del 30 novembre 2022 

 
 

PUNTO  N. 2  O.D.G.= Approvazione PTOF 2022/2025 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
La prof.ssa Tanzarella, FS NIV, illustra le modifiche e variazioni approntate al nuovo PTOF 
2022/2025. Vengono suggeriti ulteriori elementi e modifiche da inserire nel testo. Il preside 
precisa che l’atto di indirizzo relativo al nuovo PTOF è pubblicato nell’albo pretorio della scuola e 
in amministrazione trasparente sul sito della scuola. 
Dopo ampia discussioni e precisazioni il Dirigente ne chiede l’approvazione 

Risultato votazione:   favorevoli n. 142– contrari n. 0 -   astenuti  n. 2 - non votanti n. 14 



Delibera n. 40 Il Collegio approva il  PTOF 2022/2025 

 

PUNTO  N. 3  O.D.G.= Attuazione progetto Digital Board e approvazione griglia di valutazione per 
conferimento incarico progettista collaudatore  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Per l’attuazione del progetto Digital Board si è reso necessaria -visti i tempi brevi per l’esecuzione- 
una delibera tramite votazione su modulo Google Richiesta parere favorevole attuazione del 
Progetto PON Digital Board: trasformazione digitale della didattica e nell’organizzazione, del 
23/02/2022. 

 

Risultato votazione:   favorevoli n. 113 – contrari n. 3 -   astenuti  n. 18- non votanti —---- 

Delibera n. 41 Il Collegio dei docenti delibera l’attuazione progetto Digital Board e approvazione 
griglia di valutazione per conferimento incarico progettista collaudatore 
 

 
 
 

PUNTO  N.4  O.D.G.= Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 
Il dirigente loda i docenti e il personale ATA per l’impegno profuso per garantire nel migliore il 
rientro a scuola dalle vacanze natalizie in condizioni ottimali. Riaprire la scuola è stata la scelta 
giusta.  
 
MASCHERINE 
Emerge che non ci sono sufficienti mascherine FFP2 per tutti i docenti. Quelle fornite sono solo - - 
- per alunni disabili e per i docenti a stretto con loro. 
- per il tipo di utilizzo di mascherina (FFp2/chirurgica) alla primaria si lascia la decisione ai docenti 
adottando la dovuta flessibilità. 
GITE SCOLASTICHE 
Al momento siamo in zona gialla; la possibilità di organizzare eventuali uscite didattiche è allo 
studio 
PRESENTAZIONE INDIRIZZO MUSICALE 
Al fine di incrementare le iscrizione all’indirizzo musicale della scuola secondaria, le docenti di 
strumento musicali chiedono di valutare la presentazione esclusivamente degli strumenti musicali 
alle singole classe della primaria da parte degli studenti della secondaria, organizzati a piccoli 
gruppi. I referenti di plesso e i docenti di ogni singolo plesso si attiveranno per organizzare il tutto. 
FORMAZIONE II OPPORTUNITA’ (scuola popolare) 
Il Dirigente comunica che è in scadenza l’iscrizione  al Corso di Alta Formazione sui METODI E 
STRUMENTI DELLA SCUOLA DI SECONDA OPPORTUNITÀ (scuola popolare) ', in collaborazione con 
il Comune di MIlano e alcuni Professori universitari. 

 
 

 



 Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, alle ore 19.11 la seduta è tolta. 

 

Il Segretario 
Emilio Ventre 

 

 
 


